

Gissel-Baden geht zu Bündnis Deutschland

Geschäftsführung der Fraktion



FOTO: ARCHIV/SCHESCHONKA

Beate Gissel-Baden, ehemalige Leiterin des Bremerhavener Rechnungsprüfungsamtes.

Bremen/Bremerhaven. Beate Gissel-Baden wird Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis Deutschland in der Bremischen Bürgerschaft. Laut einer Mitteilung des Fraktionsvorsitzenden Jan Timke wird sie ab 1. Juli ihre neue Tätigkeit antreten. „Wir freuen uns, dass wir mit Frau Gissel-Baden eine kompetente Fraktionsgeschäftsführerin gewinnen konnten. Die Fraktionsgeschäftsführung ist ja die Schnittstelle zwischen Fraktion und Bürgerschaftsverwaltung“, so Jan Timke. Mit ihr könne die Partei auf eine fast 50-jährige Verwaltungserfahrung zurückgreifen. Für die Organisation der Fraktionsarbeit sei ihre Führungsqualität zudem sehr hilfreich. Als ehemalige „Hüterin der Finanzen“ in Bremerhaven werde sie den Abgeordneten in Haushaltsfragen zur Verfügung stehen.

Beate Gissel-Baden war fast 50 Jahre beim Magistrat beschäftigt, zuletzt mehrere Jahre als Leiterin des Rechnungsprüfungsamtes der Seestadt. Seit Dezember 2020 ist sie im Ruhestand. Mit Oberbürgermeister Melf Grantz (SPD) kam es des öfteren in Fragen der Ausgabenpolitik des Magistrats zu Auseinandersetzungen. 2016 war die Wählervereinigung Bürger in Wut, wie das Bündnis Deutschland zuvor hieß, mit dem Antrag gescheitert, Beate Gissel-Baden als weitere Kandidatin kurzfristig ins Rennen um das Amt des Oberbürgermeisters von Bremerhaven zu schicken. LD